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MAURICIO MACRI,
JEFE DE GOBIERNO DE LA 
CIUDAD DE BUENOS AIRES

CONVERSACIONES CON...

Con 52 años, casado y con 3 hijos es una de las personalidades políticas y empresariales más reconocida y 
popular en Argentina. Mauricio Macri, jefe del Gobierno de la ciudad de Buenos Aires, charla con Más Poder 
Local sobre las claves de su política y de su relación con los ciudadanos.

Sofía de Roa

Ingeniero civil, líder empresa-
rial, presidente de uno de los 
más populares equipos de fútbol 
del país, líder del grupo político 
PRO y finalmente Intendente de 
Buenos Aires, ¿Cómo  tomó la de-
cisión de dedicarse a la vida pú-
blica?
Si tuviera que definirme por lo 
que he hecho en mi vida, diría que 

atención ciudadana y desarrollo 
social. La gestión que construimos 
es abierta a la gente, escuchamos 
cada uno de sus preocupaciones 
y estamos haciendo muchas obras 
que repercuten directamente en su 
calidad de vida. Estamos haciendo 
las reformas profundas que fueron 
postergadas durante tantos años y 
logramos resultados que hace un 
tiempo parecían imposibles.

Su política es considerada por la 
oposición de discriminatoria. A 
pesar de estas críticas, usted ha 
estado apoyado por gran parte de 
los ciudadanos y de su partido, 
¿Cuál es la clave de la comunica-
ción en su gobierno?
Nuestro discurso es la gente, nues-
tra comunicación son los hechos, 
es lo que estamos haciendo desde 
que asumimos el gobierno para ha-
cer de Buenos Aires la ciudad que 
todos queremos. Lo que no sé hace 
no se puede comunicar y cuando 
uno hace muchas cosas algunas se 

“Nuestro discurso es la 
gente, nuestra comuni-
cación son los hechos”

desde joven tuve que hacerme car-
go de ser un líder, primero en el 
mundo empresarial, después en 
el futbol como presidente de  Boca 
Juniors, y después como político. 
Siempre tuve la necesidad de invo-
lucrarme en las cosas de mi país, 
por eso decidí meterme en políti-
ca, para mostrar que una forma 
distinta de conducir y gobernar 
es posible, que con buenas ideas 
y un equipo sólido de trabajo, se 
pueden hacer cosas para que todos 
vivamos mejor. 

Usted ha implementado políti-
cas nuevas en relación a infraes-
tructuras, educación, seguridad.... 
¿Cómo ha cambiado Buenos Ai-
res desde su llegada al Gobierno?
En sólo tres años de gestión, demos-
tramos con hechos que estamos 
haciendo una mejor Buenos Aires 
para todos. Avanzamos mucho en 
todas las áreas, salud, educación, 
espacio público, cultura, tránsito, 
seguridad, infraestructura vial, 
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1. Lamentablemente la relación 
con el actual gobierno nacional no 
es como nos gustaría que fuera o 
como funciona en cualquier país 
serio.

2. Desde el gobierno de la Ciudad 
hemos trabajado incansablemente 
para consolidar las relaciones que 
nos unen con nuestras ciudades 
hermanas.

3. Yo creo que el país está pidien-
do un cambio, confío que el PRO 
será protagonista de la Argentina 
que viene. 

4. Nunca he recibido de la presi-
denta respuesta a ninguno de los 
temas planteados y nunca han 
cumplido con los compromisos 
que asumieron con nosotros cuan-
do comenzó mi gobierno.

comunicarán mejor que otras, pero 
en definitiva los vecinos que son 
los que viven los cambios y son los 
primeros en enterarse. Yo creo que 
el hacer cambia vidas, transforma, 
genera oportunidades, hace que la 
gente viva más feliz. Sabemos que 
todavía falta mucho hacer, pero te-
nemos la seguridad de estar en el 
camino correcto.

Las relaciones de su Gobierno con 
el Gobierno Central muchas veces 
han estado rodeadas de polémicas 
en cuanto al entendimiento entre 
ambas administraciones. ¿En qué 
punto se encuentran actualmente 
y cómo se manejan estas relacio-
nes? 
Lamentablemente la relación con 
el actual gobierno nacional no 
es como nos gustaría que fuera o 
como funciona en cualquier país 
serio. Desde mi gobierno hemos 
hecho innumerables esfuerzos 
para trabajar en conjunto y en-
contrar soluciones comunes a los 
problemas compartidos. De hecho 
desde muchas áreas técnicas de 
ambos gobiernos se trabaja en con-
junto y se avanza, pero yo no tengo 
la misma suerte ya que nunca he 
recibido de la presidenta respuesta 
a ninguno de los temas plantea-
dos y nunca han cumplido con los 
compromisos que asumieron con 
nosotros cuando comenzó mi go-
bierno. 

Usted ha realizado una gran tarea 
para conseguir un mayor papel de  
Buenos Aires fuera de Argentina, 
¿Cómo ha sido ese trabajo de “ex-
ternalización”?
Buenos Aires es una ciudad her-
mosa, con mucho para ofrecer, y 
siempre ha sido muy valorada por 
el resto del mundo por su tango, 
porque Buenos Aires es cultura, 
es música y por el cariño con el 
que su gente recibe a tanta can-
tidad de turistas todos los años.

Desde el gobierno de la Ciudad 
hemos trabajado incansablemente 
para consolidar las relaciones que 
nos unen con nuestras ciudades 
hermanas, creo que trabajando en 
conjunto podemos potenciar nues-
tras capacidades y a la vez vamos a 
colaborar en el desarrollo de nues-
tros países, porque vivimos en un 
entorno cada vez más globalizado 
e interdependiente y tenemos que 
integrarnos.

Para finalizar, podría darnos un 
pronóstico para las presidenciales 
en Argentina. 
Yo creo que el país está pidiendo 
un cambio, confío que el PRO será 
protagonista de la Argentina que 
viene. 

Mauricio Macri en la Feria Internacional del Libro 2011
Foto: Nahuel Padrevecchi-gv/GCBA


